



**COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA**

**"Príncipe de Asturias"**

***Integrado a la red de centros***

***Españoles en el exterior***

**Guatemala, 18 de marzo de 2024**

## **COMUNICADO No.06-2024**

Estimados padres de familia:

Reciban nuestro cordial saludo. Nos comunicamos con ustedes para informarles de asuntos de interés para el buen funcionamiento del Colegio y que nos benefician a todos.

Como han podido observar, hay una obra de construcción en el terreno aledaño a las instalaciones del Colegio, lo que genera movimiento de camiones y maquinaria pesada. Les pedimos ser cuidadosos para evitar que hubiera algún accidente.

También les compartimos que se ha solicitado a la Municipalidad de San José Pinula que se amplíen los tiempos que da el semáforo de salida de Pinabetes a las horas de entrada y salida del Colegio, con el objeto disminuir la fila que se hace y mejorar así su tiempo de regreso a casa o a sus actividades. Estamos a la espera de los buenos oficios de la Municipalidad.

Recordamos que es obligatorio que el alumno porte su carné de estudiante cuando está en el Colegio. Este se pide a la hora de salida y nos generan dificultades quienes no lo portan. Si algún alumno pierde su carné, deberá cancelar el valor de reposición, Q30.00, y este le será entregado el viernes de la semana en que se solicite. Otorgaremos pase provisional únicamente para la semana en la que se informe de la pérdida.

Quienes soliciten cambio de salida por la puerta de Los Manantiales, deben pedir que la familia residente en Los Manantiales que los recibe envíe al Colegio su autorización para que sus invitados entren al condominio.

**Cualquier cambio en el modo de egreso de los alumnos (bus, vehículo particular o caminando) debe ser comunicado con la debida antelación de tiempo. Quien solicite el cambio debe ser el responsable familiar que esté como tal en nuestros archivos de datos. Y la firma será verificada por la coordinación de nivel. NO SE ACEPTAN CAMBIOS VÍA TELEFÓNICA.**

Les recordamos que el próximo jueves 21 de marzo tendremos la entrega de notas del primer bimestre. Es importante su asistencia y su comunicación con el Colegio para estar informados del proceso académico de sus hijos. La entrega de notas será presencial, por lo que los maestros les estarán enviando su horario de asistencia. En esta ocasión se requerirá solvencia de pagos al mes de febrero.

Nuestros mejores deseos de bienestar para todos.

Atentamente,

**COORDINADORES DE NIVEL Y EQUIPO DE DIRECCIÓN**